

Neuquén: Se secuestraron en dos procedimientos truchas a pescadores mendocinos





Guardafaunas de la zona norte con apoyo de personal de la Comisaría 30 de Andacollo secuestraron en la jornada de hoy truchas arcoiris en controles en la ruta 43 y también los guardafaunas realizaron un procedimiento en la zona de Los Cerrillos. En ambos casos eran pescadores de la provincia de Mendoza. Los guardafaunas trabajan en distintos puntos de la región en el cuidado y preservación de los recursos ictícolas con que cuenta la zona. Es importante la toma de conciencia por parte de pescadores en cuidar los recursos.



Fuente: FM Patagonia (Chos Malal)